

Als neuer stv. Vorsitzender der Hessischen Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitserziehung e.V. (HAGE) will der hessische Ärztekammerpräsident das vereinte Engagement von HAGE und Ärzteschaft weiter intensivieren

"Für die HAGE stehen Gesundheitsförderung und Prävention im Mittelpunkt ihres Aufgabenspektrums. Diese verbindende Schnittmenge ist Grundlage für die seit vielen Jahren bestehende, erfolgreiche Zusammenarbeit mit der hessischen Ärzteschaft", erklärte Dr. med. Gottfried von Knoblauch zu Hatzbach, Präsident der Landesärztekammer Hessen und neuer stellvertretender Vorsitzender der Hessischen Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitserziehung e.V. (HAGE) gestern am Rande der ersten Vorstandssitzung nach den Wahlen.

(Artikel vom 1.11.2012 LAEKH)